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Der (mögliche) Wechsel ist doch nachvollziehbar. Beim HSV wird er mehr Kohle verdienen und
die Aufstiegschance ist da objektiv betrachtet schon höher. Warum sollte er dann hier bleiben?
Weil der den Glubb im Herzen hat und nachts in FCN Bettwäsche schläft?
Klar ist es ein Verlust für uns aber es kommt ja nicht überraschend, dass er geht. Und irgendein
Nachfolger wird kommen.

Dieser wird dann erstmal als schlecht abgetan und sollte er sich entwickeln und gut sein,
irgendwann dann den Verein verlassen, ist er dann auch ein Söldner.

Der Kreislauf der Profispieler, ist halt so.
Ich seh das entspannt 
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